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Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial
Tecnologia para o camarão
A cadeia produtiva do camarão ganhou uma ferramenta que pode ajudar a melhorar a qualidade do
plantel nacional. Nesta semana, a Embrapa Recursos Genéticos e Biotecnologia (DF) e a Embrapa
Informática Agropecuária (SP), apresentaram a Vannaplus, uma ferramenta que indica os
reprodutores mais adequados do camarão cinza para evitar cruzamentos de animais aparentados,
algo importante, pois estes são mais sujeitos a problemas de origem genética.

O produto da Embrapa pode, assim, auxiliar os produtores de larvas de camarão a obter a
rastreabilidade total desses animais reprodutores. E, de acordo com a empresa, ainda pode acelerar o
melhoramento genético do camarão cinza. É um modelo similar ao que a empresa já fez com o
tambaqui, que rende benefícios financeiros diretos ao produtor pelo aumento da produtividade.
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Destaque

Vaquinhas para bares sobreviverem

Bares, restaurantes, casas de
shows e baladas de São Paulo
realizam centenas de vaquinhas
virtuais há meses como última
tentativa desses endereços de
responder e sobreviver aos
longos períodos de portas
fechadas e dívidas surgidas
durante a pandemia, como conta
uma reportagem da Folha.

As casas apostam no vínculo
afetivo com os clientes e colocam

todas as fichas no engajamento das redes sociais para angariar quantias que variam de R$
30 mil a até mais de R$ 300 mil. Mas, é claro, muitos ficam longe das metas, como aponta a
matéria publicada pela Folha com dois exemplos.

Misto de casa de shows, restaurante e bar no bairro de Pinheiros, o Bona Casa de Música
estava com a agenda do ano passado lotada quando veio a pandemia. A primeira medida
de Manuela Fagundes, sócia do espaço aberto em 2017, foi ter um delivery. Mas o
faturamento caiu 90%. O local até voltou a receber pessoas presencialmente em outubro,
com pequenos shows após autorização do governo. Mas tudo voltou a fechar em março
deste ano.

Encorajada pelo financiamento coletivo feito pela Casa de Francisca, espaço de shows e
restaurante que recebeu uma onda de apoio em março, Fagundes decidiu dar a última
cartada e lançou, no dia 16, uma campanha para captar R$ 60 mil por mês e manter o
espaço vivo. Até agora recebeu 10%, ou R$ 6.000. Com modelo semelhante, a Casa de
Francisca, que fica no centro de São Paulo, tem meta mensal de R$ 125 mil —a soma está
em R$ 90 mil.

https://guia.folha.uol.com.br/restaurantes/2021/04/vaquinhas-se-tornam-ultimo-suspiro-de-bares-e-restaurantes-de-sp-antes-de-falir-na-pandemia.shtml


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
No mesmo dia em que o Brasil alcançou a marca de 400 mil mortes pelo coronavírus,
os integrantes da CPI da Covid realizaram a primeira sessão de trabalho e aprovaram
requerimentos para convocar ex-ministros da Saúde do governo Bolsonaro, incluindo
o general Eduardo Pazuello, que vai depor na próxima quarta-feira. Os requerimentos
aprovados convocam também os ex-ministros Luiz Henrique Mandetta e Nelson Teich, que
deixaram o cargo após desentendimentos com o presidente e vão comparecer na próxima
terça. Também foram chamados o atual ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, além do
diretor-presidente da Anvisa, Antonio Barra Torres, que vão comparecer na quinta, detalha a
Folha.

A coluna Radar, da Veja, destaca que Queiroga deve puxar uma onda de convocações
de ministros do governo Bolsonaro, sendo que os próximos devem ser Paulo Guedes
(Economia), Walter Braga Netto (Defesa), Luiz Eduardo Ramos (Casa Civil), Marcos Pontes
(Ciência e Tecnologia) e Damares Alves (Mulher, Família e Direitos Humanos).

Mas os senadores governistas conseguiram adiar a convocação do  ex-secretário de
Comunicação da Presidência Fabio Wajngarten. Em sua coluna no O Globo, Bela
Megale revela que esse depoimento é um dos focos de maior preocupação no Palácio do
Planalto. Descrito como “estourado” e “encrenqueiro” por auxiliares de Bolsonaro, eles
avaliam que o ex-chefe da Secom não fará preparação alguma para participar da sessão. E
acreditam que Wajngarten cairá facilmente em provocações da oposição, complicando ainda
mais o governo.

O ministro Ricardo Lewandowski, do STF, rejeitou uma ação de senadores
governistas que tentavam impedir Renan Calheiros (MDB-AL) de integrar a CPI da
Covid, assim como Jader Barbalho (MDB-PA), informa o G1. O pedido de senadores
governistas alegava que ambos são pais de governadores.

Sob ameaça da CPI da Covid, Bolsonaro tenta se aproximar de ministros do TCU. No
mesmo dia em que a CPI foi instalada, na terça-feira, e senadores da oposição avisaram
que pedirão informações sobre a atuação do governo na pandemia a vários órgãos de
controle, ele se reuniu com integrantes do tribunal. O encontro ocorreu depois que a área
técnica do TCU apontou uma série de falhas do governo no enfrentamento da Covid-19 e
logo após a equipe econômica mostrar preocupação com a possibilidade de Bolsonaro ser
responsabilizado por irregularidades no Orçamento deste ano, contextualiza o Estadão.

https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/04/primeira-sessao-de-trabalho-da-cpi-da-covid-tem-bate-boca-e-convocacao-de-ex-ministros-da-saude-de-bolsonaro.shtml?utm_source=meio&utm_medium=email&origin=folha
https://veja.abril.com.br/blog/radar/governo-pode-sofrer-onda-de-convocacoes-de-ministros-na-cpi-da-covid/
https://blogs.oglobo.globo.com/bela-megale/post/governo-teme-estilo-estourado-e-encrenqueiro-de-wajngarten-em-depoimento-da-cpi-da-covid.html
https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/04/29/lewandowski-rejeita-pedido-de-senadores-para-barrar-renan-calheiros-em-relatoria-de-cpi.ghtml
https://politica.estadao.com.br/noticias/geral,bolsonaro-tenta-se-aproximar-do-tcu-apos-pente-fino-na-saude-e-impasse-no-orcamento,70003697921


Em jantar que reuniu empresários e representantes dos bancos Itaú, Bradesco e BTG
realizado, na casa de um advogado no Morumbi, em São Paulo, o presidente nacional
do Progressistas, o senador Ciro Nogueira, garantiu que a CPI da Covid não atingirá
Bolsonaro, apurou o Valor com pessoas que participaram do encontro.

O IGP-M, subiu 1,51% em relação a março, informou a FGV. O resultado mostra que o
indicador desacelerou frente ao mês anterior, quando registrou alta de 2,94%, mas
avançou em 12 meses com alta acumulada de 32,02%. O índice vem subindo muito
desde o ano passado. Diante desse cenário, a Aneel decidiu que os clientes que pagarem
contas de luz com atraso terão o valor do débito corrigido pelo ÍPCA, que mede a inflação
oficial do país, e não mais pelo IGP-M. A decisão vale a partir de junho, explica o Extra.

E o ministro do STF Alexandre de Moraes negou recurso do governador afastado do
Rio, Wilson Witzel, e manteve o julgamento do impeachment para esta sexta-feira,
publicou o G1.

Presidente da CCJ, a deputada bolsonarista Bia Kicis (PSL-DF) incluiu duas
propostas no colegiado para limitar a atuação do STF. A Folha lembra que ela é
investigada no Supremo inquérito das fake news e no que apura atos antidemocráticos.

O plano traçado pelos presidentes da Câmara dos Deputados, Arthur Lira, e do
Senado, Rodrigo Pacheco, para aprovar a reforma tributária ainda neste ano, inclui o
fatiamento da proposta em quatro partes. Cada casa legislativa será responsável pela
tramitação de duas delas, com projetos independentes, revela Ana Flor em seu blog no G1.

No agronegócio, o destaque fica para o aumento dos preços da soja e do milho. A
colheita em ritmo lento no Brasil no primeiro trimestre, as necessidades de
cumprimento de contratos futuros fechados antes da safra, especialmente ao
mercado internacional, as dificuldades logísticas de armazenamento nos portos e a
depreciação do real diante do dólar impulsionaram o Indicador Cepea/Esalq Paraná
de preço da soja no primeiro trimestre de 2021. Segundo a Conab, a safra 2019-2020 de
soja, já finalizada, aponta para uma produção recorde, 4,3% acima da safra anterior,
resultado de aumento de 3% na área plantada e de 1,2% na produtividade. Ainda assim,
este ano, o preço doméstico da soja deverá manter-se pressionado devido à demanda
externa aquecida. A companhia estima que as exportações sejam de 85,6 milhões de
toneladas, recorde da série histórica, o que representa aproximadamente 50% das
exportações mundiais. Se as estimativas se confirmarem, o Brasil fecha 2021 com um saldo
de mais de 20 milhões de toneladas.

Já no milho, o Indicador Esalq/BM&FBovespa acumulou forte alta no primeiro
trimestre do ano, atingindo maior valor em março desde o início da série. A alta esteve

https://valor.globo.com/politica/noticia/2021/04/29/em-jantar-com-empresrios-e-banqueiros-ciro-nogueira-diz-que-cpi-no-atingir-bolsonaro.ghtml
https://extra.globo.com/economia/igp-atinge-32-em-12-meses-aneel-manda-trocar-indice-pelo-ipca-nas-contas-de-luz-em-atraso-24993893.html
https://g1.globo.com/rj/rio-de-janeiro/noticia/2021/04/29/alexandre-de-moraes-mantem-julgamento-de-impeachment-de-witzel-na-sexta-feira.ghtml
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/04/a-frente-da-ccj-da-camara-bolsonarista-bia-kicis-prioriza-projetos-para-limitar-atuacao-do-supremo.shtml
https://g1.globo.com/economia/blog/ana-flor/post/2021/04/29/arthur-lira-quer-fatiar-reforma-tributaria-em-quatro-partes.ghtml


atrelada à não disposição dos vendedores em negociar os preços diante dos baixos
estoques no primeiro semestre e ao atraso no semeio das lavouras de segunda safra. De
acordo com a Conab, para a safra 2020-2021, o cenário é de incremento de 5,4% na
produção e de 5,1% no consumo. As informações sobre a soja e o milho são do Ipea.

O dólar comercial caiu para R$ 5,34, no seu menor valor desde 20 de janeiro, no
pregão de quinta-feira. Já o Ibovespa teve baixa de 0,82%, para os 120.065,75 pontos,
informa o Estadão.

Apesar de a crise global ainda surtir efeitos na Embraer, o balanço do primeiro
trimestre parece mostrar uma luz no fim do túnel, avalia o Estadão. Além de reduzir o
prejuízo líquido para R$ 489,8 milhões no período, ante a perda de R$ 1,276 bilhão
vista um ano antes, as receitas da empresa subiram 55% na mesma base de
comparação, chegando a R$ 4,452 bilhões, com recuperação em todas as linhas de
atuação.

Covid-19

https://www.ipea.gov.br/portal/images/stories/PDFs/conjuntura/210429_nota_8_mercado_e_preco_agro.pdf
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,cotacao-dolar-bolsa-de-valores-29-04-2021,70003698221
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,embraer-reduz-prejuizo-para-r-489-milhoes-no-primeiro-trimestre,70003697888#:~:text=Al%C3%A9m%20de%20reduzir%20o%20preju%C3%ADzo,todas%20as%20linhas%20de%20atua%C3%A7%C3%A3o.


A triste marca de 400 mil mortes pelo coronavírus alcançada pelo Brasil na última
quinta-feira é o destaque principal nos jornais desta sexta, com importantes reflexões.
As edições lembram que o número foi atingido sob a gestão negacionista do presidente
Jair Bolsonaro e com pouca imunização realizada. Os diários lembram, ainda, que as
últimas 100 mil mortes aconteceram em um período de apenas 36 dias. E alertam para
o risco de uma terceira onda de contaminações.

O balanço do consórcio de imprensa, divulgado na noite de quinta e publicado pelo
G1, apontou 3.074 mortes pela doença nas últimas 24 horas, com um total de 401.417
óbitos. Com isso, a média móvel de mortes no Brasil nos últimos 7 dias chegou a
2.523. São 14.592.886 casos de Covid-19.

Já o balanço da vacinação aponta que 31.208.111 pessoas receberam a primeira dose do
imunizante, o que representa 14,74% da população brasileira. A segunda dose já foi
aplicada em 15.132.178 pessoas (7,15% da população).

Mas foi sobre a imunização que vieram as boas notícias. A Fiocruz vai entregar nesta
sexta-feira cerca de 6,5 milhões de doses da vacina da AstraZeneca contra a Covid-19
produzidas em Bio-Manguinhos. É a maior entrega deste imunizante já feita pela fundação,
destaca o jornal O Globo. Com a nova remessa, a Fiocruz chegará a 19,7 milhões de doses
entregues no mês de abril, superando em quase um milhão a previsão para o mês, que era
de 18,8 milhões.

https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/04/29/brasil-registra-3074-mortes-por-covid-em-24-horas-media-movel-quebra-sequencia-de-queda-e-volta-a-ficar-acima-de-25-mil.ghtml
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/fiocruz-entrega-65-milhoes-de-doses-da-vacina-da-astrazeneca-nesta-sexta-maior-ate-agora-24994095


E chegou ao País o primeiro lote, de 1 milhão de doses, da vacina da Pfizer/BioNTech
compradas pelo Brasil. Os imunizantes vão ser distribuídos nesta sexta-feira e no sábado
para as capitais, explica o G1.

O lado sensível vem da perceção que, assim como o Natal e o Ano Novo, o Dia das Mães
pode gerar uma nova onda de contágios pela Covid-19 no Brasil. A análise foi feita pelo
epidemiologista e professor de Medicina da USP, Paulo Lotufo, em entrevista à GloboNews,
destacada em matéria do UOL.

https://g1.globo.com/sp/campinas-regiao/noticia/2021/04/29/aviao-com-1-milhao-de-doses-da-vacina-da-pfizer-chega-ao-brasil-por-viracopos.ghtml
https://noticias.uol.com.br/saude/ultimas-noticias/redacao/2021/04/29/dia-das-maes-pode-gerar-uma-nova-onda-de-contagios-alerta-epidemiologista.htm


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
O Diário do Nordeste informa que Tom Prado, CEO da cearense Itaueira Agropecuária,
anunciou que sua fazenda de criação de camarão, em Ipanguaçu (RN), começou a
industrializar o seu produto com a marca Rei. Para isso, a Itaueira celebrou parceria com
uma empresa beneficiadora de camarão, com 20 anos de experiência e comercialização
nacional, que entrega o produto embalado e congelado.

A produção de camarão da Itaueira é hoje de 50 toneladas/mês, o que deverá crescer
quando todas as redes de restaurantes do País retomarem seu funcionamento normal. A
fazenda de Ipanguaçu dá emprego direto a 60 pessoas, incluindo engenheiros de pesca e
técnicos.

O piscicultor Carlos Eduardo Sverzut Baroni tem 89 tanques-rede em Guapé, no Lago
de Furnas, e se prepara para oferecer ao mercado 20 toneladas de tilápia por mês. De
acordo com o Portal Onda Sul, Baroni é zootecnista com especialização em gado de corte,
conheceu o município por meio de uma produtora e avistou o potencial de crescimento do
setor aquícola. Iniciou as atividades em 2016, investindo e produzindo pouco para aprender,
mas, em 2018, aumentou a produção.

A partir de 2019 , ele passou a integrar o Programa ATeG Piscicultura, coordenado pela
Regional do Sistema Faemg/Senar/Inaes de Passos. Já em 2020, Carlos produziu 6.500
quilos por mês e se preparou para chegar a 20 mil quilos mensais em 2021, o que deve
ocorrer a partir do mês de julho.

Com venda direcionada a frigoríficos, ele ressalta que, com a pandemia, o mercado sofreu
oscilações, caiu com o fechamento de bares e restaurantes, mas se estabilizou e deve
voltar a crescer. Em abril, o valor de comercialização da tilápia em todo Lago de Furnas
oscilou entre R$ 8,50 e R$ 9,50 por quilo.

Em comemoração aos 48 anos da Embrapa, celebrados na última segunda-feira, a
empresa lançou novos cursos on-line, sendo dois na área de aquicultura: “Criação
sustentável de Pirarucu: Da recria ao mercado” e “Criação sustentável de Pirarucu:
Reprodução e Alevinagem”. Oferecidos pela Embrapa Pesca e Aquicultura, ambos possuem
carga horária de 40h, são gratuitos e darão certificado aos participantes. As capacitações
são resultados de projetos apoiados pelo Fundo Amazônia. Confira esses e outros cursos
da plataforma de cursos on-line da Embrapa, o e-Campo: https://www.embrapa.br/e-campo

https://diariodonordeste.verdesmares.com.br/opiniao/colunistas/egidio-serpa/itaueira-que-produz-melao-ja-industrializa-seu-camarao-1.3079701
https://www.portalondasul.com.br/piscicultor-de-guape-quer-produzir-20-toneladas-de-tilapias-por-mes/
https://www.embrapa.br/e-campo


O Instituto Central de Aquicultura
de Água Salobra do Conselho
Indiano de Pesquisa (ICAR-CIBA)
de Chennai, no Leste do país,
anunciou a criação de uma vacina
para necrose nervosa viral (VNN),
doença que afeta várias espécies
de peixes. A vacina é a primeira a
ser lançada para a aquicultura na

Índia e ajudará a prevenir a doença em incubadoras de peixes e a reduzir a incidência em
fazendas de cultivo.

A necrose nervosa viral é uma doença viral grave que afeta muitos peixes marinhos, de
água salobra e de água doce, causando mortalidade de até 100% nos estágios  de larvas e
juvenis. Os adultos infectados permanecem como portadores e transmitem o vírus à prole
por meio dos ovos. A forma prática de controlar a doença e prevenir a transmissão vertical é
vacinar alevinos e peixes adultos.

Pesca
Uma reportagem do jornal O Globo destaca que após os cortes no Orçamento, o governo
estaria estudando outra manobra para encontrar recursos para recompor parte dos
vetos a obras e outras ações de interesse da ala política. A estratégia é reforçar ações
de pente-fino em benefícios assistenciais para economizar cerca de R$ 3 bilhões com
esses programas, o que não estaria garantido imediatamente, pois a triagem dos
pagamentos levaria tempo. Conforme veículo, o Benefício de Prestação Continuada e
seguro-defeso estão entre os alvos do aperto.

O dinheiro, contudo, seria remanejado agora para programas como o Minha Casa Minha
Vida e projetos de segurança hídrica e saneamento, afetados pela “tesourada”. Na equipe
econômica, há preocupação de que a medida cause crise semelhante à que provocou o
impasse em torno da sanção da proposta.

O seguro-defeso começou a ser rastreado no fim de 2020 pelo Sniper, um sistema de
cruzamento de dados que permite identificar a concessão de benefícios irregulares.
Uma amostra de 261 mil pedidos na fase de testes resultou no bloqueio de 55,5 mil
benefícios e economia de R$ 58 milhões.

http://www.ciba.res.in/?post_type=edmento_events&p=7623
https://oglobo.globo.com/economia/governo-quer-pente-fino-em-beneficios-sociais-para-liberar-3-bi-do-orcamento-para-obras-atender-ala-politica-24995857


A meta é ampliar a varredura no seguro-defeso e, a partir de maio, aplicar a ferramenta na
concessão do BPC. Os dois benefícios concentram os maiores índices de fraudes, segundo
o INSS. A aferição de renda das pessoas beneficiadas é a principal dificuldade do governo.
No caso do seguro-defeso, por exemplo, é preciso que o trabalhador viva da pesca, não
tenha outro tipo de renda e não receba qualquer ajuda do governo.

O Portal Maratimba informa que,
diante de uma retração de até
30% na atividade pesqueira em
2020 e também nos primeiros
meses deste ano em função da
pandemia de Covid-19, os
técnicos da Secretaria de
Aquicultura e Pesca (Semap) de
Itapemirim (ES) continuam
apoiando o setor no município.
Em auxílio aos pescadores, as
equipes realizam ações diárias
de manutenção e reparo de
embarcações pesqueiras que
atracam no porto da cidade.

O apoio na manutenção beneficia
aproximadamente 650
embarcações cadastradas e mais
de 4 mil pescadores. Em 2019, o
setor foi responsável pela
produção de 2,3 mil toneladas de
pescado no município, entre atum,
dourado e outras espécies. Esse
número já chegou a alcançar a
marca de quase 3,5 mil toneladas
em 2017.

Indústria

Chegaram ao fim os fechamentos de estradas por caminhoneiros, o que bloqueava
embarques de salmão em Magalhães, no Chile. De acordo com a Salmonexpert, o
acordo veio depois de uma reunião realizada com embaixadores do Chile e da Argentina, a
prefeita de Magalhães, Jennifer Rojas, e representantes dos caminhoneiros.

https://portalmaratimba.com.br/itapemirim-es-prefeitura-auxilia-atividade-pesqueira-com-reparo-e-manutencao-de-embarcacoes-em-itapemirim/
https://www.salmonexpert.cl/article/fin-de-movilizaciones-de-camioneros-destraba-envos-de-salmn-magallnico/


A secretária de Economia de Magalhães, Natalia Easton, disse à Salmonexpert que as
empresas tiveram de aplicar planos de contingência devido aos bloqueios de estradas,
congelando grande parte do seu salmão fresco em função da incerteza nas exportações
para o Brasil e os Estados Unidos.

A Seara inicia neste mês o transporte de cargas com um caminhão 100% elétrico e
com emissão zero de gases poluentes. Segundo a reportagem do Presente Rural, o
modelo, com tecnologia importada, é o primeiro a rodar na indústria de alimentos
refrigerados do Brasil. Em termos comparativos, a cada Veículo Urbano de Carga (VUC) –
utilizado atualmente e movido a diesel – retirado das ruas, cinco toneladas de monóxido de
carbono deixam de ser emitidas mensalmente, o que equivale ao plantio de 35 árvores para
neutralizar suas emissões. Além disso, o caminhão elétrico apresenta, em média, um custo
operacional até três vezes menor do que o VUC.

Ainda sobre sustentabilidade, em
conteúdo patrocinado publicado no
Estadão, Gilberto Tomazoni, CEO
Global da JBS, disse que “o
agronegócio é parte da solução” .
Neste mês, a JBS assumiu o
compromisso de ser Net Zero até
2040 – ou seja, zerar as suas
emissões de gases causadores do
efeito estufa. Para isso, além de

reduzir suas emissões, diretas e indiretas, a empresa promete compensar toda a emissão
residual. “Vamos investir US$ 1 bilhão até 2030 para aumentar a nossa eficiência”, diz o
CEO, Gilberto Tomazoni.

Segundo ele, é preciso lembrar que o agronegócio tem o papel fundamental de alimentar
uma população que vai continuar crescendo. “Precisamos trabalhar para alimentar essa
população de maneira cada vez mais sustentável. O jeito que a gente vem fazendo precisa
mudar e o tempo é curto, porque poderemos chegar a um ponto de não retorno. O nosso
programa Net Zero tem esse objetivo, de gerar ações efetivas”, disse.

A BlueNalu - uma empresa de San Diego (Estados Unidos) que desenvolve produtos
de frutos do mar cultivados em células - anunciou a assinatura de dois memorandos
de entendimento diferentes com a Mitsubishi Corporation e a Thai Union. De acordo
com a Seafood Source, a BlueNalu disse que os acordos independentes estão focados nas
estratégias de desenvolvimento de mercado para os produtos de cultura de células da
empresa, "especificamente na Ásia, onde há alta demanda por frutos do mar de qualidade".

https://opresenterural.com.br/seara-inicia-transporte-com-caminhao-100-eletrico-e-sem-emissao-de-carbono/
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,o-agronegocio-e-parte-da-solucao-gilberto-tomazoni-ceo-global-da-jbs-,70003698584
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,o-agronegocio-e-parte-da-solucao-gilberto-tomazoni-ceo-global-da-jbs-,70003698584
https://www.seafoodsource.com/news/business-finance/bluenalu-signs-mous-with-mitsubishi-corporation-thai-union


Segundo a empresa, sua estratégia é fazer parceria com empresas multinacionais como a
Thai Union e a Mitsubishi Corporation, que têm experiência em pesquisa de mercado,
assuntos regulatórios, design e desenvolvimento de produtos, fabricação, vendas e
distribuição para acelerar a implantação de frutos do mar cultivados em células produtos.

Varejo
O GPA reinaugurou nesta quinta-feira (29) mais uma loja da bandeira Pão de Açúcar
sob o seu conceito de 7ª geração, desta vez no bairro paulistano da Vila Romana. Esta é
a 47ª loja relançada neste formato desde 2017, quando o projeto foi iniciado em cocriação
com clientes e com os laboratórios do Pão de Açúcar.

Segundo o portal Super Hiper, esse tipo de loja está baseada em seis pilares que
redesenham a experiência de consumo: experimental, social, fluído, omnicanal, exclusivo e
inclusivo, oferecendo aos clientes desde o que ele precisa para o dia a dia até as ocasiões
especiais. Para exemplificar a proposta deste novo conceito, a seção de frutas, legumes,
verduras e produtos sustentáveis tem uma nova configuração, com os produtos expostos
em gôndolas mais baixas para ampliar o campo de visão do cliente.

O Cointelegraph informa que o grupo que controla a rede paulista de supermercados
Shibata investiu R$ 15 milhões na startup brasileira Wiboo, que é responsável pela
criptomoeda WiBX, segundo anúncio da Wiboo. O anúncio diz que o aporte vai permitir
que a startup de blockchain amplie suas operações, incluindo a plataforma da WiBX, que
conta com um programa de fidelização e vantagens em parceria com uma série de
empresas de varejo, propondo-se a ser um "Uber do varejo".

O investimento deve ainda permitir que a Wiboo amplie sua atuação no país, aplicando
inteligência artificial para os processos de identidade da plataforma, combatendo fraudes, e
frentes de pesquisa com o Instituto Tecnológico da Aeronáutica (ITA), um dos mais
renomados do País e que é conterrâneo da Wiboo, de São José dos Campos (SP).

Nos três primeiros meses do ano, a Amazon registrou lucro líquido de US$ 8,1
bilhões, ou US$ 15,79 por ação diluída, uma alta de 224% na comparação com igual
período do ano passado. Conforme o Mercado e Consumo, o resultado superou a
previsão de lucro de US$ 9,54 por ação dos analistas consultados pela FactSet.

As vendas da companhia deram um salto de 44% entre janeiro e março deste ano, em
relação ao primeiro trimestre de 2020, a US$ 108,5 bilhões. Excluindo-se o total de US$ 2,1

https://www.superhiper.com.br/pao-de-acucar-expande-seu-conceito-de-setima-geracao/
https://cointelegraph.com.br/news/supermarket-chain-shibata-invests-r-15-million-in-the-startup-of-the-brazilian-cryptocurrency-wibx
https://mercadoeconsumo.com.br/2021/04/29/amazon-tem-altas-de-224-no-lucro-liquido-e-de-44-nas-vendas-no-1o-tri/


bilhões de impacto favorável do câmbio, as vendas líquidas tiveram crescimento de 41% na
comparação anual.

Food Service
De acordo com levantamento feito pela Abrasel, o Ceará é o Estado mais fechado do
Brasil no setor de bares e restaurantes. Mesmo após o decreto divulgado no último
sábado, o setor continua sem poder abrir aos finais de semana e, de segunda a sexta,
somente até as 16 horas, com exceção dos shoppings, onde o funcionamento vai até  as
18h. As informações são da Focus.Jor.BR.

“Tudo isso se soma à ausência de benefícios fiscais ao setor e contribui para mais prejuízos,
que resultam na falência e demissões, uma vez que mais de 75% dos estabelecimentos não
atuam antes das 16 horas, e concentram boa parte dos rendimentos aos finais de semana”,
diz Taiene Righetto, presidente da Abrasel no Ceará.

A Bem Paraná conta que as medidas restritivas adotadas por conta da pandemia do
coronavírus provocaram o fechamento de, aproximadamente, um terço dos bares e
restaurantes de Curitiba no último ano.”Ficamos órfãos”, afirma a Associação Brasileira
de Bares e Casas Noturnas (Abrabar).

A entidade protocolou, nesta quarta-feira, um documento na Prefeitura pedindo autorização
para os bares que não têm cozinha nem alvará de restaurante e lanchonete, para trabalhar
até às 21h. A entidade estima que 75% das casas noturnas fecharam e 33% dos bares
também.

Em Belo Horizonte, as tradicionais bandejas dos Restaurantes Populares foram
substituídas por marmitex, com os salões de refeições fechados para evitar
aglomerações. Desde março de 2020, entre café da manhã, almoço e jantar, foram
servidas mais de 1,8 milhão de refeições, cerca de 6 mil refeições diárias.  As
informações são do Defesa.

De forma gratuita, os Restaurantes Populares passaram a ofertar marmitex para pessoas
em situação de rua também aos finais de semana e feriados, garantindo o acesso ao
alimento daqueles que estão em alto grau de insegurança alimentar, com uma alimentação
balanceada e de qualidade.

https://www.focus.jor.br/ceara-e-o-estado-brasileiro-que-mais-restringe-funcionamento-de-bares-e-restaurantes-diz-abrasel/
https://www.bemparana.com.br/noticia/curitiba-perdeu-um-terco-dos-bares-e-restaurantes-diz-associacao#.YIvzWbVKjIV
https://defesa.com.br/restaurantes-populares-servem-18-milhao-de-refeicoes-durante-a-pandemia/

